



Direktion für Sicherheit, Umwelt und Energie

Sitzung vom 22. September 2022, Traktandum 22

SRB Nr. 2022-455

Kleine Anfrage Fraktion SVP (Alexander Feuz/Kurt Rügsegger, SVP): EWB: warum wird im Normalfall dem Bezüger/Konsumenten aus der Stadt Bern nicht der günstigste, sondern nur der zweitgünstigste Tarif in Rechnung gestellt? Sind der Gemeinderat und das EWB bereit, diese Tarifpolitik gerade angesichts der steigenden Energiepreise zu ändern?

Der Stadtrat nimmt Kenntnis von der schriftlichen Antwort des Gemeinderats.

Namens des Stadtrats
Der Präsident

23.09.2022

X 

Signiert von: Manuel Widmer (Qualified Signature)

Die Ratssekretärin

22.09.2022

X 

Signiert von: Nadja Bischoff (Qualified Signature)